



6月になり、学校が再開されます

今週までの準備期間も終わりになります。登下校、授業、給食、休み時間と学校のいたるところで、新型コロナ対策ができているのかを段階的に子どもたちと確認しながら毎日をおくってきました。学校再開にあたり、文部科学省から5月22日に、県教育委員会からは5月26日に「ガイドライン」等が示されました。熊本県が「レベル1」の地域と確認されたことで、今までに本校で取り組んできたことを続け、前回の学校だよりNO8でお知らせした「ロードマップ」に沿って進めることができそうです。具体的な内容は学校からのたよりやホームページ、安心メールでお知らせします。

1週間ごとの変化	6/1(月)～	6/8(月)～	6/15(月)～
給食・弁当	毎日給食	毎日給食	毎日給食
登校	時差登校(2便) 1.3年先、2年後	時差登校(2便) 2.3年前、1年後	一斉登校
授業時間 (基本)	2年5時間 1.3年6時間	1年5時間 2.3年6時間	全学年 6時間
部活動	短縮実施 ※1年生見学可	短縮実施 ※1年生見学可	実施 ※1年生正式入部
下校	下校(2便)	下校(2便)	下校(2便)

※ 下校は生徒に配布した予定表どおりです。



(5月26日の給食です)

ご家庭でも引き続き新型コロナ感染拡大防止の「新しい生活様式」を意識した生活を送られてください。

都市中体連夏季大会が中止になりました

非常に残念なこととなりました。現時点で分かっている決定事項は次の3つです

- 令和2年度阿蘇郡市中学校総合体育大会夏季大会を中止とする。
- 陸上競技大会、駅伝競走大会については、引き続き検討し、後日決定する。
- 今後の中体連「共催」行事の可否についても引き続き検討し、後日決定する。

6月1日から本校の部活動も部分的に再開し、段階的に活動時間、内容を広げていきます。しかし、3年生のみなさんの活躍の場が1つ無くなったのは事実です。今後、先生方や部活動関係の保護者の方々の知恵を出し合って、3年生が「部活動して良かった。」と思えるように今後の事を考えていきます。急遽で申し訳ありませんが、臨時の部活動振興会役員会を6月2日(火)19:00より2年1組教室で行います。部活動担当が関係の方々に電話で連絡をいたします。大変申し訳ありませんが、ご協力よろしくお願いします。3年生を中心に新しい目標を立て、気持ちの切り替えをしてくれることを願っています。

(下の写真は今週の運動活動の様子です。)



※裏面に都市中体連からのみなさん宛ての文を載せています。

中学校の運動部活動に所属する生徒の皆さんへ

新型コロナウィルスによる影響で私たちの生活は大きく制限されることとなり、県内の緊急事態宣言が解除された後も、密閉・密集・密接の「三密」を防ぐなど、感染防止に向けての努力をしていくことが求められています。

さて、4月に皆さんは、それぞれの中学校で1つ上の学年に進級したり、希望と不安を抱きながら新入生として、新しいスタートを切ったりしたことと思います。例年であれば、授業や行事を通して多くのことを学んだり、同じ目標をもった仲間達と部活動で汗を流したりと、楽しい中学校生活が始まるところでしたが、臨時休業が続き、学校が再開された後も、行事の中止や延期が続き、部活動も制限付きでの活動となるなど、これまでとは異なる学校生活になっていることを大変残念に思っています。

日本では、これまでに1万6千人以上の方が新型コロナウィルスに感染し、多くの方が亡くなっています。本県でもこれ以上感染を拡げないために不要不急の外出を控えたり、手洗いやうがいを徹底したりと県民一丸となっての努力を続けています。特に、医療従事者の方々は、感染の恐れが高い中で、私たちの命を守るためにウィルスとの闘いを続けてくださっています。皆さんも知っていると思いますが、この感染症は自分が知らないうちに人に感染させてしまうことがあります、発症して重症化すると命に関わる恐ろしい病気です。一日も早く、ワクチンや治療薬が完成することを祈るばかりです。

このような中、多くの皆さんが中体連の「夏の総体」を目標にして日々、熱心に取り組んできたことは十分に理解しています。県大会が中止となり、「郡市大会だけは開催したい」との思いで、先生方とともに私たち中体連もその方法を考え続けてきました。しかし、生徒の皆さんをはじめ、先生方や保護者の方々、大会役員や審判の方々など、大会に参加するすべての方々の「命を守る」ことを第一に考え、今年度の阿蘇郡市大会を中止することとしました。これまで皆さん一生懸命に取り組み、それぞれの目標に向けて努力してきた成果を発表する場がなくなってしまうことは、とても残念なことですが、理解してほしいと思います。

特に3年生の皆さんには、最後の活躍の場がなくなってしまい、とても悔しく、悲しいことと思います。しかし、これまでの努力が無になることは決してありません。部活動を通して得た強い心や多くの技能、ともにがんばってきた仲間との絆は決して消えることはありません。卒業し、高等学校等に進学したり、就職したりした後もスポーツ活動を続けるなど、生涯を通して運動に親しんでほしいと思います。

これまで多くの感動を与えてくれて本当にありがとうございます。これからも皆さんのますますの成長を心から願っています。

阿蘇郡市中学校体育連盟

保護者の皆様へ

大会開催に向けての活路を模索し、これまで検討を重ねてまいりましたが、各方面での感染防止対策は今後も続き、延期した際には、熱中症対策も併せて講じていく必要があり、例年と同様に安全な大会運営は極めて困難であるとの決断に至りました。参加する生徒をはじめ、指導や運営を行う教職員、本大会を支援してくださる関係者の皆様、そして、引率や応援をしてくださる保護者や御家族の皆様の命と安全を守るため、大会中止という苦渋の決断をすることとしました。これまで本連盟の活動を御理解いただき、常に温かい声援や様々なサポートを賜りましたことに心より感謝申し上げます。大会中止を聞いた生徒たちの心情を考えると心がはち切れる思いになることは保護者の皆様も同じだと存じますが、ぜひ子どもさんに寛り添い、心の支えとなっていましたよと願い申し上げます。

阿蘇郡市中学校体育連盟